



橋立っ子



平成29年9月5日
校長 北濱 政博

2学期スタート。新たな目標を持って、充実の秋に！

暑かった夏も終わりを告げ、少しずつ涼しくなっていく朝晩に秋の気配を感じられるようになってきました。長い夏休みも終わり、大きな事故もなく、大きな袋に入れた応募作品を大事そうに持って登校してくる子どもたちの元気な顔と「おはようございます」の声を聞き、ほっとしています。夏休み中、保護者の方には校舎の美化清掃活動やプール当番などで大変お世話になり感謝申し上げます。

さて、いよいよ2学期が始まりました。1学期同様、2学期もたくさんの行事が予定されています。また、天候的にも運動、学習、読書などに取り組みやすい季節でもあります。子どもたちが意欲的に挑戦し、粘り強く取り組むためには「早寝・早起き・朝ご飯」といった規則正しい生活習慣のリズムを取り戻すことが大切です。保護者の皆様のご協力を何卒お願いいたします。

子どもたち一人一人が安心して楽しい学校生活を送ることができるように、充実した実り多い学期になるように、職員一同全力で指導していきます。児童の皆さんも、1学期や夏休みに頑張ったことを土台にして、より大きく成長するためにも新たな目標をしっかりと決めて、いろんな活動に頑張る2学期にして欲しいと思います。

小中合同美化清掃活動ありがとうございました 8月27日(日)

暑さが続く夏休みに、小中学校合同で取り組んで頂きました。新校舎になってから初めて小運動場横の側溝の土上げ作業も行い、熱心に取り組んで頂いたおかげでスッキリした運動場に甦りました。校舎もとてもきれいになり、気持ちよく2学期を迎えることができました。多くの保護者の方に参加して頂き、親子のふれ合い活動としてもとても有意義なものになりました。本当にありがとうございました。



部活動体験 7月31日(月)

中学校の部活動に興味を持ち、小学校から中学校へのスムーズな接続と、簡単な体を動かす体験を通して運動に対する苦手意識をなくするために、5・6年生が取り組みました。バレー、卓球、陸上、吹奏楽の中から2つを選び、中学生や顧問の先生から指導を受け、楽しく目を輝かせながら活動し汗を流していました。



学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

1学期に実施した保護者の皆様からのアンケート結果を紹介させていただきます。概ね肯定的な評価（そう思う）の割合が高かったですが、A評価の割合がやや下がりました。また、児童へのアンケートや教職員による自己評価をもとに、1学期の教育活動の反省と2学期以降の活動の改善策を考え、より良い橋立小学校の運営をしていきたいと思っておりますので、どうかよろしくご支援ください。

評価項目 A そう思う B ややそう思う C あまり思わない D そう思わない	A %	B %	C %	D %	昨年度との比
お子さんは、規則正しい生活をしていますか。	38	52	8	2	やや悪い
お子さんとコミュニケーションをとるように心がけていますか。	51	45	4	0	同じ
学校だより・学級だより・ホームページ・メール配信等で、学校の様子がわかりますか。	29	62	9	0	同じ
お子さんたちは落ち着いて授業に取り組んでいると思いますか。	35	57	8	0	やや悪い
学校は、事故等がないように安全に配慮していると思いますか。	41	56	2	1	同じ
学校のいろいろな教育活動に満足していますか。	47	47	3	3	同じ

保護者からの、意見・要望（抜粋）

- | | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ○子どものことを手厚く注意深く見て頂き感謝している。 ○不安なことを話すとすぐに対応して頂けるので心強い。 ○帰りの会で当番が1分間スピーチをしているのが良い。 ○学年が上がるごとに自転車のヘルメットをかぶらなくなってしまったので、学校全体で着用を促して頂けるのはありがたい。 ○橋立小に通っていることをとても誇りに思う。安心です。 ○のびのびと学校で過ごしている。先生も本当によくしてくれる。集団生活の中で学ぶことは多々あり、親が何でも口を出すのはいけないと思う。 ○宿題などに先生からのコメントが書いてあると、褒め言葉であれ注意であれとても励みになる。 | <ul style="list-style-type: none"> △日記・作文・感想文など文を書く活動を毎日できると良いと思う。 △以前の方がメールでの行事の連絡がわかりやすかった。 △子どもたちを注意する先生の声が他のクラスまで響いているのが心配になる。 △地域とのコミュニケーションが少ない。自然とふれ合うことが少ない。 △学級だよりが少ないと感じる。クラスの様子が知りたい。 △家庭学習ががんばり週間の宿題の量が多いと思う。 △運動会は天気を見て開催した方が良いと思う。 |
|--|---|

ラズベリーパイ教室 8月4日（金）

加賀市が推進しているIoT事業の一環として、シングルボードコンピュータを利用したプログラミング教室が5、6年生の希望者を対象に開催されました。ゲーム感覚で工夫を凝らした作品作りに取り組んでいました。



校内夏休み作品展・科学作品展

- 入選者
- 1年 入野 結衣、新谷 芽生、中嶋 南海、堀口 獅恩、三谷 悠真、武蔵 あかり
 - 2年 氣屋村 海里、新谷 陸人、町野 恋彩
 - 3年 恩道 龍我、北本 壮、木野 莉依子、小林 光健、西野 由夏、三谷 優來
 - 4年 坂本 一扇、茂岩 一波、橋本 悠生、町出 将翔、安原 道一
 - 5年 加納 伊織、中村 心優、西 望友花、芳原 朝日、和田 羅久、繁浪 妃咲
 - 6年 北村 怜大、田中 祐輝、津幡 伯、林 茉莉、町野 愛奈、宮田 歩夢

- 市科学作品展出品者
- 3年 入野 陽奈、小坂 琳音
 - 4年 田中 真緒、針谷 真幸
 - 6年 山口 加奈



<これからの主な予定>

9月

- | | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> 7日（木）中学校体育祭（参加・見学） 8日（金）グッドマナーキャンペーン ～14日 9日（土）市小中学校科学作品展 ～10日
(市民会館にて) 12日（火）集金振替日 15日（金）午後の授業なし 14:00下校 | <ul style="list-style-type: none"> 21日（木）環境美化センター見学（4年）
緑の生活体験学習（6年）～22日 22日（金）ズック、雑巾持ち帰り 26日（火）かもまる号 29日（金）ひまわりの会
授業研究会のため6限なし |
|---|---|